

**Dürfen wir vorstellen:**

**Stefan Möhren unser neuer 1. Vorstand der SpVgg Höhenkirchen e.V.**

Einstimmig ist Stefan Möhren auf der Mitgliederversammlung gewählt worden. Er löst dabei Karlheinz Neumayer ab, der das Amt seit 35 Jahren begleitet hatte.



Stefan Möhren legt Wert darauf, dass er Karlheinz zwar in seiner Funktion ablöst, aber ihn keinesfalls ersetzen kann. Da er noch voll berufstätig ist, wird er nicht die gleiche Zeit und Energie wie Karlheinz aufbringen können, aber dennoch versuchen, die bisherige erfolgreiche Arbeit des Vereins und seiner Abteilungen fortzusetzen und diese zu unterstützen, wo er nur kann. Sicher lässt sich dabei auch die eine oder andere neue Idee entwickeln. Vor den bevorstehenden Herausforderungen hat er Respekt, aber ist zuversichtlich, diese mit den Abteilungsleitern, Vorstandskollegen und allen Vereinsmitgliedern gemeinsam meistern zu können.

Stefan, herzlich willkommen in der Spielvereinigung Höhenkirchen.